

Nombre del alumno:

Polet Berenice Recinos Gordillo

Nombre del profesor:

Alfonso Velázquez

Licenciatura:

Licenciatura en Enfermería 3er cuatrimestre

Materia:

Fundamentos de enfermería III

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema: Introducción a la enfermería.

“Ciencia y Conocimiento”

8/mayo/2020

Frontera Comalapa, Chiapas a 04 de Abril del 2020

INTRODUCCION

En el presente ensayo nos sumergirnos a la base teórica de la enfermería analizando el contenido de su introducción, para poder comprender lo que significa y así poder redactar un ensayo lo más aceptable posible. Comprenderemos a afinidad que es la enfermería y sus contextos teóricos que al ser entendidos se deberán poner en práctica, para adquirir el conocimiento necesario que un enfermero (a) requiere.

Tomare la tarea de leerlo y analizarlo para resumir el tema en mis propias palabras en este ensayo.

Espero que sea de su agrado, y gracias por la atención prestada.

INTRODUCCIÓN A LA ENFERMERÍA

La enfermería es la ciencia que se dedica al cuidado y atención de enfermos y heridos, así como a otras tareas asistencia sanitarias, siguiendo pautas clínicas. La enfermería forma parte de las conocidas como ciencias de la salud. Esta provee al usuario de la salud el goce de atenciones cuando este se enferma, con los mejores cuidados y atenciones posibles.

contribuye al logro de un mayor nivel de salud y bienestar social en un mundo para la sociedad en general son importar raza, etnia, o posición social, esta hace un gran trabajo por satisfacer sus necesidades psico-sociales. La enfermería al igual que toda profesión debería encauzarse hacia los medios conducentes para trazar sus metas de desarrollo (proyecto o medio de cambio) que respondan a las necesidades sociales en materia de salud individual, grupal y comunitaria.

“La enfermería cumple la función de mantener el equilibrio entre salud y enfermedad, esta provee cuidados de calidad al paciente, y las mejores atenciones posibles”.

“Para **Florence N** la enfermería gira alrededor de un triángulo permanente: la relación del paciente con su entorno; la relación de la enfermera con el paciente y la relación de la enfermera con el entorno del paciente.” (Nightingale, 2000).

Desde la fundación de la enfermería como profesión, por Florence Nightingale, la más grande pionera conocida por la enfermería a mediados del siglo XIX, las enfermeras han logrado modificar su competencia y desempeño gracias al incremento de sus conocimientos teóricos acerca de su joven ciencia, especialmente a partir de la segunda mitad del pasado siglo XX.

Esta se ha ido perfeccionando con el paso del tiempo y los avances tecnológicos, llegando a ser una de las profesiones más importantes, respetadas y fundamentales a nivel global. Sólo la teoría, añadida a la práctica, ha podido fundamentar esas acciones, servirles de guía, no sólo para la

práctica misma, sino también para la educación y la investigación, asociadas a las propias funciones profesionales. Sin teoría no puede haber análisis, razonamiento lógico ni esclarecimiento de los valores éticos relacionados con el actuar profesional, mucho menos definición de los objetivos de la educación, la investigación y la práctica profesional.

Aunque Es una de las tareas dificultosas y estresantes que el profesional puede enfrentarse vocacionalmente, ya que implica hallarse inmerso en un ambiente donde se convive con el dolor y la muerte. La eficiencia en el cuidado del paciente depende de la formación académica, las experiencias vividas y la capacidad física y mental del profesional, al mismo tiempo que este debe cubrir sus propias necesidades. También es una se la que más calidad humana requiere, y se caracteriza por ser hermosa ya que muestra los mejores lados de la sociedad, viéndose reflejada en los cuidados realizados al prójimo para mejor su calidad de ayuda y permitirle llevar una vida sana y en paz.

La salud es el estado de bienestar físico, psicológico, y social que pasee una persona. Esta logra mostrar sus lados como la: autonomía, veracidad, responsabilidad, etc.

Según la OMS “La **enfermería** abarca la atención autónoma y en colaboración dispensada a personas de todas las edades, familias, grupos y comunidades, enfermos o no, y en todas circunstancias”. (OMS, 2002)

Los enfermeros y enfermeras requieren de ciertas cualidades como lo son:

- ✓ Autonomía
- ✓ Veracidad
- ✓ No maleficencia
- ✓ Habilidades de comunicación.
- ✓ Estabilidad emocional.
- ✓ Empatía.
- ✓ Flexibilidad.
- ✓ Atención al detalle.
- ✓ Habilidades interpersonales.
- ✓ Resistencia física.

Por lo tanto, es una profesión que amerita crédito a partir de la identidad y el reconocimiento del personal, reconocimiento laboral, como estímulo necesario; estados físicos y de ánimo; cuidados, salud, comodidad y autoestima para poder rendir y ejercer correctamente su trabajo.

continúa... **Ámbito de la práctica de enfermería** Declaración de posición del CIE: La enfermería tiene la responsabilidad de articular y difundir definiciones claras de las funciones que desempeñan las enfermeras, y el ámbito de la práctica de la profesión. Las organizaciones nacionales de enfermeras hacen una contribución importante en la definición de las funciones de la enfermería y de las

enfermeras que son coherentes con las definiciones internacionales aceptadas que han sido articuladas por el Consejo internacional de enfermeras (CIE), y que son pertinentes para las necesidades de atención de salud de su nación. Mientras que las enfermeras, a través de las relaciones profesionales y laborales y de los órganos de reglamentación, tienen un papel central en la definición, la supervisión y la evaluación periódica de las funciones y el ámbito de la práctica profesional, para definir ese ámbito han de recabarse y tomarse en consideración las opiniones de otras personas de la sociedad, incluso del público, de la administración, de los empleadores de salud y de otros grupos profesionales , que contribuyen para definir el ámbito de la práctica de las enfermeras.

CONCLUSION

En conclusión, la enfermería es una d las profesiones de calidad humana más importantes a cargo de la salud de la sociedad en general, y se necesita de muchas características y conocimientos para ejercer la profesión, además de habilidades y ser sumamente responsable.

La enfermería abarca varias áreas de la sociedad, y cuida de ellas, además que promueve avances a áreas clínicas y farmacéuticas, así como áreas científicas.

BIBLIOGRAFIA

Bibliografía

- Nightingale, F. (2000). Teoria de Florence N. https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&sxsrf=ALeKk01eiD1yHUtGFyjiTgnv-WGKSE8d8A%3A1588961351222&ei=R6C1XsaGDY7YtAWvolF4CQ&q=teoria+de+cuidados+de+florenia+nightingale&oq=teoria+de+cuidados+de+florenia+nightingale&gs_lcp=CgZwc3ktYWlQA1AAWABgvwF.
- OMS. (2002). <https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=que+es+la+enfermeria>. Obtenido de <https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=que+es+la+enfermeria>: <https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=que+es+la+enfermeria>

Material proporcionado por el docente.